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奎斯特通信国际公司的

预收降低是个不折不扣的
坏消息。但正当我试图判定
这是否意味着该公司股票
不会再是绩优股时，9·11恐

怖袭击使得电信行业的这
一巨变显得微不足道了。

那是个星期二，当时，我

和葆拉在意大利，正在骑自行
车环游帕尔马市的途中。我一
边蹬着自行车，一边不断试图
接通我的语音邮件（这次我带
着手机了），但美国电报电话

公司的国际线路总是占线。
我们走进下榻饭店的大厅，
骑了30英里的自行车，浑身
酸痛。我们看见一群人挤在
电视机前。这群人情绪激动，
我们想应该是场足球比赛
吧。但并不是足球赛。

我们瞥了一下屏幕，看
到双子塔坍塌的画面，我们
顿时呆若木鸡。这是我一生
中见到的最可怕的场景。我
们疯狂地往家里打电话，以
核实朋友和家人的情况，但
线路无法接通美国。幸运的

是，饭店的接待员让我们用
她的电脑。通过电子邮件，我
们得知居住在爆炸点偏北一
点的我们的孩子、我们孩子
朋友的父母、我们的侄女和
她的男朋友都还平安。瑞士
信贷第一波士顿的办公室在
市中心南端，不在爆炸地点，

但离灾难发生点不太远。最
终，我接通了办公室的电话，

与团队的每个成员都通了
话，催促他们全都回家与家
人会合。但成千上万的人，其
中有些是我同事的家人，则
情况不妙。多年夜以继日的
工作之后，我突然意识
到———我确信大多数人也是

这样想的———我们对工作和
事业的痴迷在这种悲剧面前
都变得毫无意义。多年来的
股票分析、股票精选、相互竞
争，这些真的那么重要吗？

在华尔街，这次袭击凝
固了所有的设想和思路。他

们也暂停了许多正在进行中
的对公司及个人的调查活
动，部分是由于美国证券交
易委员会的华尔街调查办公
室位于世贸中心大厦的一栋
楼中。办公室里保存着所有
文件和对于申请户情况的个

别调查工作的记录，包括几
年前对格鲁布曼公开调查的
档案材料，它们如其他东西
一样，全都化为乌有了。

然而，华尔街，似乎是
有灵性的，它是不会消停太
久的。因此虽不知何时恢复

股市，但我们被告知随时准
备对电信行业和股票发表
意见。刚刚发生的灾难对电
信公司和股票会有好的还
是坏的影响呢？

周一，9月18日，股市最
终重新开市，我和葆拉因为买

不到回程机票，还滞留在欧
洲。我们开车从米兰赶往巴

黎，那里有更多航班飞往美
国。我用手机发表评论，说电
话公司，特别是贝尔子公司会
进展顺利，他们会进行反商业
周期调整，但我和其他人一样
泄气、沮丧。一切都显得毫无
意义了。世通或者其他公司是

否达到它们预期的数字看起
来都无关紧要了。

事实上，9·11悲剧给很

多正在苦苦挣扎的电信公司
和其他公司提供了便利的掩
护。如果各种合并与收购在
此之前已干涸、枯竭的话，那
现在就是处在沙漠般的酷热
之中。而随之出现的任何让
人失望或低于预测的收益状

况现在都可以归咎于全球性
的紊乱而非公司的运营模式
或执行情况上的问题。

就在这混乱不堪之中，

我等待许久的消息终于来
了。经过4年漫长的等待，我
最终又重新获得了《机构投
资人》评出的有线电信类研
究分析师的第一排名。因为
我所挑选的贝尔子公司股
票，相对于世通和杰克钟爱

的其他一些股票，走势要好。
要是平时，我一定会兴

奋至极，充满大获全胜的自
豪感。可如今，新世界令人
感到可怕，我们这一行业也
面临崩溃，我一点都感觉不
到胜利的喜悦。
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就在这一年夏天，张学

良因病住进了协和医院。
这件事对张学良而言，

是借以摆脱爱达的绝好机
会。他因伤寒住进协和医院
以后，很想彻底割断与爱达
斩不断理还乱的感情纠葛。
爱达和他过于亲昵的友情，

除受到国民党军政两界的非
议之外，也同时受到于凤至
和赵一荻的强烈反对。

张学良住在协和医院
中，就已预见到热情如火的
爱达夫人肯定要到医院来探
望。他担心万一爱达经常到

协和医院探病，除让他治病
不得安宁之外，医院内外还
可能因为她的到来产生不良
的影响，所以张学良就下令
医院病房内外一定要有侍卫
站岗，除于凤至、赵四小姐之
外，任何军政官员和中外朋
友均以不利于病人治疗休息

为由挡驾这样，齐亚诺伯爵
和夫人爱达接连两次造访，
都吃了闭门羹。

不过，事情并没有因为侍

卫拒绝进门就此了结。不久，
负责病房的护士们就不时向
张学良报告说：有一位会说华
语的外国女人，一连几天给这
里打电话。她自称有重要事情
必须面见张学良将军。但因有
张学良的事前叮嘱，所以护士

们都委婉谢绝了。后来，尽管

爱达夫人知道打电话已无法
和张学良对话，可是相隔几天

她还要打电话。只是她的每
一次努力都以遭拒告终。张学

良理解并为此大为感动，他知
道爱达对他的真情，然而他又
必须克制自己的感情，在回避
热情如火的爱达的同时又尽
量使其不受伤害。

秋天，九一八事变发生！
张学良面对瞬息万变的战争

局面，不得不提前返回顺承
王府。就在他急召众将研究
如何拒敌的时候，爱达夫人
又突然造访了。当时正好有
东北学生来这里请愿，张学
良亲自在会客室与东大的学
生代表们交谈，这样，张学良

就委托赵四小姐代为接见。
爱达对赵四出面接待颇感失
望，但她毕竟是外交官夫人，
深谙张学良此时的处境非常
艰难，所以只好失望而归。

占领锦州后的日本侵略
者得寸进尺，东北军没能阻

止住日军的进攻，1933年 3
月4日热河失守。3月8日，
张学良致电南京政府请求辞
职，3月11日，正式将军事
委员会北平军分会代理委员
长的职务移交给军政部长何
应钦，随后向全国发出通电，

宣布下野。
张学良发表 《下野通

电》的第二天即携带妻子儿
女及少数随员飞到了上海。
在那里他发现市民们听说张

学良抵沪的消息，都群情激
昂地纷纷上街示威，声讨他

这丢了东北的 “不抵抗将
军”。张学良只得把牙往肚子
里咽，躲进上海法租界赖达
路128号寓所，决心在这里
戒掉他多年的鸦片嗜好。

这是张学良自河南前线
染上毒瘾后的第三次戒烟。此

前他在天津和北平都曾有过
戒毒的历史，但是都失败了。
这次他选中上海疗养院的美
国医生德特·米勒专门负责他
的戒毒。在张学良戒烟这段痛
苦的时间里，每天早晨都有一
个神秘的电话打进来，是一位

会说中国话的外国女子。米勒
医生接电话时，那女人又不肯
报告姓名，只一味询问张学良
戒毒的进展和他的精神状况。
米勒情知这女人肯定与少帅
关系特殊，所以每天清早都对
她报一声平安：“放心吧小

姐，张将军会好起来的。”那
女人听了，才吁出一口气：
“谢谢您，感谢谢上帝，祝他
早日康复！”

当张学良从米勒那里听
说此事时，心中十分感动。他
知道那一定是爱达，没有第

二个外国女人会这样关心
他。后来张学良才知道，爱达
在此期间还给他写了许多充
满关爱的信件，只是因为戒
毒的过程非常痛苦又身不由
己，所以恢复了体力后才看
到这些信。
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好一会儿之后，还是虹

玉打破了坚冰，继续讲述。
这桩一开始就错的婚姻

也因此而走到了头。离婚后
虹飞心情极差，更糟糕的是，
她发现自己怀孕了！她和张
吉利一直采取措施，所以，这
腹中的胎儿肯定是个孽种。

在全家人的一致坚持下，孩
子终被拿掉，是个男婴。虹飞
哭得死去活来，甚至歇斯底
里。那段时间，她的情绪跌落
到了冰点，自杀的心都有过。
虹玉向她提议，不如出去走
走，换换环境散散心。于是姐

妹俩去了张家界，在那儿她
们认识了一位名叫莱斯利的
英国贵族。这个号称男爵的
老先生快六十了，却仍是单
身。他风度翩翩，绅士派头十
足，对虹飞更是一见钟情，大
献殷勤。他穷追不舍，甚至一

路尾随到北京，很正式地向
虹飞求爱。虹飞早已被一系
列打击弄乱了方寸，一心想
着摆脱目前的状况，最好是
躲到天涯海角，彻底改变环
境，而莱斯利恰好能够帮助
她做到这一点。于是她就稀

里糊涂答应了对方，把自己
胡乱嫁了，跟着这个尚未充
分了解的老头去了英国伯明
翰。到了那儿她才发现，莱斯
利说是贵族，其实家世早已
没落。

讲到这里，虹玉的声音
颤抖起来。“吃苦，受穷，这些

虹飞都不在乎，最令人不能
容忍的是，莱斯利他……原
来是个变态！”
“那她干吗不报警，或者

索性和他离婚？”子仪听得几
乎坐不住了，不禁这样问道。
“你还不了解她？虹飞是

个多要强的人啊。她打掉牙
往肚里咽。”

后来发生了奇迹，莱斯利

的叔叔去世了，他的这个叔叔
是个无儿无女的巨富，莱斯利
居然是他的第一继承人！这家
伙一步登天，搬进了城堡。他
变本加厉地折磨虹飞，虹飞愈
发生活在了地狱里。

直到有一天，虹玉去英

国看她，发现她浑身是伤，才
知道她一直过的是什么日
子。虹玉指着鼻子臭骂了莱
斯利一顿，对虹飞说，咱们
走！拉着她就直奔机场，飞到
了温哥华。那时候虹玉已经
办理了加拿大的投资移民。

虹飞虽然身在加拿大，
却仍然是名正言顺的莱斯利
男爵夫人。莱斯利从他老叔
那儿继承的遗产，原封不动
地划归到了她名下。可是一
夜之间的暴富，并没给她带
来快慰，她依旧那么不开心，

郁郁寡欢。
“虹飞现在怎么样呢？”

子仪脱口问道，他心里忽然
有一种不祥的感觉。

“两年前也走了，”虹玉
戚戚地说，“肺癌。据医生讲，

这病可能与她长期心情抑郁
有关。”

子仪感到嗓子一阵发紧，

心沉了下去，他什么话也说不
出来。再开口时虹玉的表情愈
发沉重，“归根结蒂，这一切
的起因全都是张吉利和冯建
设。如果当初她跟了你，或者
如果没有那桩肮脏交易，她就
不会远嫁异邦，受尽凌辱，最

后抑郁成疾，客死他乡。”
“所以你要报复？”子仪

推论道。“是的，”虹玉冷冷
地回答，“我有这个能力！我
知道安吉传媒的董事长是冯
建设，总经理是张吉利，知道
安吉传媒把大笔的上市募集

资金委托给了京房置业，炒
自家的股票。于是我就趁股
价最低的时候，抄底建仓。我
现在手里差不多捏着一千万
股安吉传媒。在这样的大熊
市里，投资者有如惊弓之鸟，
只要我稍稍往下砸，就会造

成羊群效应，小机构和散户
便会慌不择路地往外跑！我
倒想瞧瞧，安吉有多大能耐，
能接住我这一千万抛盘！违
规炒股，造成重大经济损失，
我倒要看看冯建设和张吉利
怎么面对公众股东，怎么面

对监管机构！”
太多的出乎意料，子仪

一时之间感觉像是在做梦，
他需要时间来消化。
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有没有注意到每次只要

一感冒，周围的每个人都叫
你服用维生素C？这便是诺
贝尔奖得主莱纳斯·波林的
功劳。

维生素 C有哪些具体
功效呢？和维生素 E一样，
维生素 C能通过抑制血管

壁的脂肪氧化，保持动脉健
康。维生素C把胆固醇转化
成容易排出体外的形式，抑
制脂肪堆积。由于维生素C
是水溶性的，因此能进入血
管壁的细胞内，与细胞内游
离的自由基结合，尤其是在

自由基容易破坏 DNA的地
方。维生素 C具有修复功
能，能维持血管中的健康基
质，修复受损的血管壁。

维生素C与维生素E一

起服用，才能达到抗衰老的
效果。仅服用维生素C，血管
疾病并无减少，因此，许多研
究报告包括美国疾病防治任
务组调查，都没有发现维生
素C或维生素E对动脉老化
有疗效，这些报告是完全正

确的。单独服用的确不会产
生任何效果，只有在对同时
服用两种维生素的人群所进
行的流行病学调查中，才发
现其抗衰老的显著效果。

维生素 C有助于降低
血压，防止白内障，促使伤

口愈合，改善肺部功能，防
止呼吸系统老化。而且维生

素 C确实能使免疫系统保
持年轻。目前，我们知道维
生素C能降低癌症（每个人
都想避免的致老因素之一）
的发病率。维生素C还有助
于防止造成胃溃疡、十二指
肠溃疡、胃癌的细菌感染。

全国健康及营养调查的最
新数据显示，血液中维生素
C水平最高的人遭受致病细
菌感染的几率比维生素 C
水平最低的人要低70%。不
管是什么原因，这是维生素
C对真实年龄的额外益处。

水溶性的维生素C会随
着尿液排出体外，因此必须
每天服用几次。我建议每天
至少2次，一般3次。我是通
过食物与保健品搭配来摄取
维生素C的。早晨服用含有
500毫克的维生素C多维元

素片（同时含有200国际单
位维生素E），中午吃一个橙
子或一串葡萄，晚饭时再服
用同样的多维元素片，确保
足够的摄取量。我也从其他
食物如番茄色拉中摄取维生
素C。维生素C的真实年龄

最佳量为每天1200毫克，从
保健品和食物中分批逐量摄
取，而日均供给量仅为60毫
克，无法达到抗衰老的标准。
袋装及切碎的蔬菜中维生素
C容易流失，烹饪更易减少
维生素C的含量。这也是为

什么要每天食用大量新鲜水
果和蔬菜的原因。同时，剧烈

运动前一到两个小时，食用
一些水果或服用一些维生
素。因为剧烈运动会导致氧
化物积聚，而维生素C的抗
氧化功效或许能帮助你保持
年轻。

服用天然维生素C还是

合成维生素 C并不重要，人
体都能吸收。但我不建议服
用“咀嚼型维生素C”，它的
酸性物质会留在牙齿上。

最近有一则报道说维生
素 C会破环 DNA，从而导
致癌症。但该报道没有提到

的是，在 500毫克的摄取量
的情况下，维生素 C所产生
的修复功能是其损害作用
的 10倍。但要注意如果服
用 500毫克的维生素 C，频
率不能超过每 6小时一次，
每次不能太多。

最后，维生素C能防治感

冒吗？很不幸，答案是不能，但
它能够缓解症状。出现感冒症
状时，可以增加维生素C的摄
取量，多喝些水，建议每天
4000毫克、8杯水。尽管不能
如波林认为的那样治愈感冒，
但维生素C能缓解感冒的症
状。例如，感冒时服用维生素

C，你会发现还能继续运动，
如果正在服用他汀类药物，只
要多喝点鸡汤就行了。鸡汤、
锌含片及维生素C在缓解感
冒症状上似乎有相同的功效。
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